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第２６８７回 例会報告                  ２００９年７月１０日 

  

ゲスト並びにビジター紹介 ゲスト 魚津西ロータリー 広浜常弘会長 牧野健吉 ビジター なし 米山奨学生 なし 

 

誕生祝  ７月１３日 宮本夫人 ５５歳になりました。地域発展の為に二人で頑張っていきます。 

７月１７日 広浜君 誰の言うことも聞かなくなってまいりました。金だけ出せば良いとの話もありますが・・・仕事は

ないが売り上げは上がっているということで喜んでいます。西ロータリーに甥っ子もおりますのでかわいがってくだ

さい。ありがとうございました。 

 

会長挨拶 大城会長 今年は勉強と楽しい例会の 2本立てで頑張っていきたいと思

います。1972 年７月の年度の五十嵐会長の方針は「もう一度見直そう」今年は「原

点に立ち戻ろう」全会員にこの主旨を理解していただいて魚津工業高校のインター

アクトクラブに尽くしていただきたい。 

 

幹事報告 青少年育成魚津市民会 H21 年度夏の青少年非行に取組む運動実施協力の依頼 7/10 例会案内 

7/17 新年度夜間決起例会 7/24 ゲスト卓話 7/31ガバナー補佐訪問 ７/の SA補助 岡崎君 吉森さん  

西ロータリークラブ納涼家族会・臨席のご案内 H21.7.28（火）6：30～ 海の駅蜃気楼 ７/3 理事会 メ

ールボックスにて報告 

 

出席報告 第２６８５回 91％ 出席 29 名 欠席 5名  メイキャップ済：中島さん 山澤さん 85％ 

 

ニコニコボックス  

西ロータリー 大城会長より遅刻を免れホッとしています。あさっての新講座に参加お願い致します。 

野沢さん 大城会長のもと今年一年インターアクトの委員会で頑張ります。 

 

委員会報告など 社会奉仕委員会の松田さん ７/13日（月）地域環境委員会（吉森さん、辻さん、中田さ

ん）インターアクトクラブ委員会（金山さん、有沢さん、坪井さん、小浜さん）を開催します。 

万両にて 18：30～ クラブ活動計画書持参でお願いします。 
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本日の卓話 【クラブ協議会各委員会の委員長の年間活動方針の発表】 

 

１.会員委員会 清水委員長 皆さんに協力していただいて全員で会員を集めていきたいと思う。目標は地

域内のロータリアンとして適格者と思われる方を各種規約に従い会員増強に努力します。 

2.出席委員会 若田委員長 ロータリアンとしての基本は例会出席です。どうしても出られない場合は早

めに連絡して下さい。前年度より出席率 UP を目指して皆さんの協力をお願いいたします。 

3.親睦活動委員会 平崎委員長 会長の話にもあったように出席したくなる楽しい例会にしたい。会の活

動そのものが楽しい会にすることを全うしたい。各々責任者を決めて計画を実行していきたい。委員の

方と相談してやっていきたい。誕生日プレゼントはマレーシアのピューターという一輪挿しです。 

4.ロータリー情報委員会 武隈副委員長 メーキャップは前後 2 週間で。個人個人が自分から楽しく考え

るようにしましょう。 

5.ニコニコボックス委員会 坪井副委員長 楽しいメッセージを添えご寄進をお願いいたします。 

6.地域環境委員会 吉森委員長 初めてなので戸惑っておりますがよろしくお願いいたします。年末つく

し学園にサンタクロースの変装をしてプレゼント渡す予定。環境保全としてミラージュランドにさつき

の手入れ、桃山運動公園にの花の手入れ、あじさいの植樹も予定しています。また大友家持の歌碑の手

入れご協力お願いいたします。 

7.インターアクト委員会 野沢委員長 ７年間インターアクトクラブに関わっています。また 1 年頑張り

ます。インターアクトは時代と共にやりにくくなっているが魚津工業高校は連絡をとりあいながら共に

活動していくことが大切である。 

8．WCS 委員会 大島委員長 書き損じ葉書の有効利用が下火になっているが頑張りたいと思います。よろ

しくお願いします。 

9．ロータリー友情交換委員会 辻委員長 今年は訪韓の年に当たりますので日程が決まりましたら皆さん

の参加よろしくお願いいたします。 

10．国際青少年交換委員会 辻委員長 今月の 25日に金沢でクラブ国際青少年交換委員会があるので参加

させていただき勉強してきたいと思います。また皆さんに報告します。よろしくお願いいたします。 

11．広報委員会 平崎委員 前期とやり方は変わりません。月始めにロータリーの友についても説明をし

たい。週報の例会の報告についても月ごとの輪番体制で行っていきます。ホームページも開いたので活

用します。 

 

各委員会の委員長ありがとうございました。きちんと委員会を開いてきちんとした方向でお願いいたしま

す。 
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